

fundierten konzeptionellen Arbeit zur Schaffung aller Voraussetzungen für ein hocheffektives Bauen, insbesondere hinsichtlich des Vorlaufes in Wissenschaft und Technik und in der städtebaulichen Planung und Ortsgestaltung, stehen dabei im Vordergrund.

- Große Aufmerksamkeit gilt der ständigen Stärkung der Kampfkraft der Grundorganisationen im örtlich geleiteten Bauwesen und der Befähigung der Kommunisten, beispielhaft in ihren Arbeitskollektiven im Kampf um hohe Leistungen zur Erfüllung der Planaufgaben voranzugehen. Für alle Leitungsebenen bis zu den Meistern und Brigadieren werden qualifizierte Kader entwickelt und erzogen, die treu zur Politik der Partei stehen, vertrauensvoll mit den Bauarbeitern verbunden sind und über hohe politische, fachliche und organisatorische Fähigkeiten verfügen.

- Im Kampf um die Erfüllung des Wohnungsbauprogramms wird stets gesichert, daß der Rat des Bezirkes dafür seine Verantwortung umfassend wahrnimmt und gewährleistet, daß alle Ratsbereiche ebenso wie die Räte der Städte und Kreise im gesamten Prozeß der Vorbereitung und Durchführung des Wohnungsbaus die von ihnen zu lösenden Aufgaben exakt durchführen. Das ist eine grundlegende Voraussetzung für hohe Kontinuität des Bauens und für die Anwendung der Takt- und Fließfertigung. Damit wird im Bezirk die zuverlässige Realisierung der geplanten Gebrauchswerte bei strikter Einhaltung der Aufwandsnormative und der materiellen und finanziellen Fonds verwirklicht.

- Der auf der Grundlage der DDR-Bestwerte straff organisierte Leistungsvergleich bewirkt, daß die Ursachen für überdurchschnittliche Leistungen und Rückstände bei der Erfüllung der Planaufgaben gründlich analysiert und die fortgeschrittensten Erfahrungen breit verallgemeinert werden. Das trägt wesentlich zur Steigerung der Arbeitsproduktivität, zur Senkung des Bauaufwandes und der Verkürzung der Bauzeiten bei.

Zur weiteren Durchführung der Beschlüsse des XL Parteitages über die Verwirklichung des Wohnungsbauprogramms lenkt das Politbüro des ZK der SED die Aufmerksamkeit der Bezirksleitung Magdeburg auf folgende Schwerpunkte:

1. Das Niveau und die Wirksamkeit der politisch-ideologischen Arbeit mit allen Werktätigen des Bauwesens, insbesondere auf den Baustellen, zur offensiven Erläuterung der erfolgreichen Innen- und Außenpolitik unserer Partei ist weiter zu erhöhen. Anknüpfend an dem natürlichen Interesse der Bauleute, daß nicht in einem nuklearen Inferno untergehen darf, was durch sie in mühevoller Arbeit aufgebaut wurde, ist bei allen Bauschaffenden die Entschlossenheit zu festigen, durch termin- und qualitätsgerechte Fertigstellung aller geplanten Vorhaben einen gewichtigen Beitrag zur weiteren allseitigen Stärkung der DDR und des Friedens zu leisten.

An Hand der bisher erreichten eindrucksvollen Ergebnisse im Wohnungsbau gilt es, das Vertrauen in die eigene Kraft zu stärken und zugleich bewußtzuma-